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INDICAÇÃO

Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao

Secretário de Estado da Educação, ampliação e reparos na E.E.B

Anita Garibaldi, no município de Itapema.  

 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do Regimento

Interno, e considerando que:

- A Escola de Educação Básica Anita Garibaldi, localizada no município

de Itapema, E.E.B Anita Garibaldi, que completará 70 anos no presente

ano, construída boa parte pela comunidade, necessita de diversas melhorias,

reparos e ampliação de alguns setores.

- Tendo em vista que a escola nunca passou por reforma de grande

porte nesse longo período, além de não ter mais alvará liberado pelo Corpo

de Bombeiros, Defesa Civil e Vigilância Sanitária, cabe reformas

imprescindíveis para o funcionamento da escola. 

- Passando por dificuldades estruturais, físicas e financeiras, a E.E.B

Anita Garibaldi atende 900 alunos somente do ensino médio, em um espaço

sem laboratório, sendo que houve necessidade de desativar salas específicas

para serem utilizadas como sala de aula. Isto posto, o lanche dos alunos é

servido em espaço do pátio, haja vista que não há refeitório.

- Com a crucial necessidade de informática no ensino, a internet de uso

dos Professores e alunos está desativada. 

- A estrutura elétrica também precisa de reparos, tendo em vista que

os aparelhos de ar condicionado não podem ser ligados por essa estrutura



estar com problemas, além disso, alguns aparelhos estão sucateados.

- Cabe ressaltar que a escola recebeu reforma de pequeno porte,

entretanto, ficou inacabada, faltando pintura interna e externa da escola. A

E.E.B Anita Garibaldi necessita de pelo menos 26 salas de aulas e mais

laboratórios específicos, para ensino médio de melhor qualidade. 

- Por fim, a E.E.B Anita Garibaldi possui 11 terrenos na rua 306,

disponibilizados há nos, tendo o projeto já pronto e não se compreende o

motivo de ter passado tantos anos sem ser concretizado. Isto posto, é de

grande importância que a Escola permaneça na Meia Praia, como já citado, a

E.E.B Anita Garibaldi é referência no bairro há 70 anos.

requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e, por meio

deste, ao Secretário de Estado da Educação, a seguinte Indicação:

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina

encaminha proposição do Deputado Ivan Naatz, que sugere a Vossa

Excelência a ampliação e reparos na E.E.B Anita Garibaldi, no

município de Itapema. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal -

Presidente

 

Sala das Sessões, 

 

Deputado Ivan Naatz
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Documento assinado eletronicamente por Ivan

Naatz, em 22/02/2023, às 17:17.


